

Nouvelles du corps médical

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband haben sich angemeldet:

Als ordentliche praktizierende Mitglieder:

Werner Brunnenkant, D-Heidelberg, Facharzt für Allgemeinmedizin, Praxiseröffnung in Rheinfelden ca. August 2008

Dr. med. Christian de Garis, Chur, Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin FMH, Praxiseröffnung in Zofingen am 1. Oktober 2008

Prof. Dr. med. Milos Opravil, Aarau, Facharzt für Innere Medizin FMH, Facharzt für Infektiologie FMH, Leitender Arzt in der Hirslanden Klinik Aarau ab 1. September 2008

Nikolaj Reber, Küsnacht, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, Praxis in Baden seit 1. August 2008

Dr. med. Claude Sidler, Veltheim, Facharzt für Allgemeinmedizin FMH, Angestellter Arzt im IFA – Institut für Arbeitsmedizin, Baden, seit 10. Juli 2007

Prof. Dr. med. Edda Weimann, Ammerswil, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, Fachärztin für Endokrinologie und Diabetologie, Chefärztin im Kantonsspital Aarau ab 1. September 2008

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet der Geschäftsleitung des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet die Geschäftsleitung über Gesuch und allfällige Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Medizinischer Bezirksverein Bern-Stadt

Zur Aufnahme als Chefarzt-Mitglied hat sich angemeldet:

Prof. Dr. med. Andreas Raabe, Facharzt für Neurochirurgie, Klinikdirektor/Chefarzt Neurochirurgische Klinik, Inselspital, 3010 Bern

Einsprachen gegen dieses Vorhaben müssen innerhalb 14 Tagen seit dieser Veröffentlichung schriftlich und begründet dem Präsidenten des Medizinischen Bezirksvereins Bern-Stadt eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über die Annahme des Gesuches und über die allfälligen Einsprachen.

Korrigendum zu Heft 39

PD Dr. med. Christoph Kurt Weber, Facharzt für Innere Medizin, spez. Gastroenterologie, stv. Chefarzt Innere Medizin, Klinik Sonnenhof, Buchserstrasse 30, 3006 Bern, wird nicht als Chefarzt-Mitglied aufgenommen, sondern als ordentliches praktizierendes Mitglied.

Ärztegesellschaft Thurgau

Zum Eintritt in die Ärztegesellschaft Thurgau hat sich angemeldet:

Dr. med. Simone Stacher, Fachärztin für Innere Medizin, Müllheim

Einsprachen gegen die Aufnahme sind innerhalb von 10 Tagen seit der Publikation beim unterzeichneten Sekretariat schriftlich zu erheben.

Preise / Prix

Folgende Preise wurden am 101. Kongress der SOG im September 2008 in Interlaken vergeben:

- Posterpreis der SOG für die beste Studie: «Unterschiedliche optische Dichten intraretinaler zystoider Veränderungen». Autoren: Barthelme D., Sutter F., Fleischhauer J.; USZ Zürich; Inselspital Bern
- Posterpreis der SOG für die beste Fallvorstellung: «Régession des néovaisseaux pré-papillaires sévères du diabétique après une seule injection intravitréenne de pegaptanib». Autoren: Mendrinis E., Donati G., Pournaras C.; HUG Genève

Dieses Jahr wurde der Preis der Alfred-Vogt-Stiftung nicht vergeben.